

Pj Gubernur Aceh Lepas Peserta Jalan Santai dan Sepeda Santai

Category: Aceh

written by Maulya | 25/08/2024



ORINEWS.id – Penjabat (Pj) [Gubernur](#) Aceh, Safrizal didampingi Istri Safriati Safrizal, melepas peserta Jalan Santai dan Sepeda Santai, yang diselenggarakan Pengurus Besar Pekan Olahraga Nasional (PB- [PON](#)) XXI 2024 Aceh-Sumut wilayah Aceh, dalam rangka memeriahkan gelaran PON XXI.

Kegiatan bertajuk Road to PON XXI Fun Walk dan Fun Bike yang disponsori oleh PT Bank Aceh Syariah ini dan bekerja sama dengan Serambi Indonesia, mengambil garis start dan finish, di Lapangan Blang Padang, Minggu (25/8/2024).

Dalam sambutannya sebelum melepas para peserta jalan santai

dan sepeda santai, Pj Gubernur mengapresiasi semua pihak yang telah turut menyukseskan kegiatan yang digelar dalam rangka mensosialisasikan, menyambut dan memeriahkan PON XXI.

“Terima kasih kepada para sponsor, panitia penyelenggara, para pengurus PB PON XXI Aceh yang terlibat dalam kegiatan ini. Apresiasi tinggi tentu saja kami sampaikan kepada para peserta yang telah turut memeriahkan event jalan santai dan sepeda santai hari ini,” ujar Safrizal.

“Partisipasi bapak dan ibu serta adik-adik para peserta, tentu menjadi semangat bagi jajaran PB PON XXI, untuk bekerja semakin baik lagi dalam upaya menyukseskan PON XXI Aceh-Sumut. Partisipasi masyarakat hari ini tentu menjadi sarana efektif dan kami menganggapnya sebagai bentuk dukungan mempromosikan PON XXI agar lebih menggema dan lebih meluas,” imbuh Gubernur.

Pj Gubernur selaku Ketua Umum PB PON XXI 2024 Aceh-Sumut Wilayah Aceh menambahkan, melalui kegiatan hari ini, Pemerintah dan masyarakat Aceh menyampaikan kepada masyarakat se-Nusantara, tentang kesiapan Aceh dalam mendukung dan menyukseskan gelaran event empat tahunan tersebut.

“Jaga kebersihan dan tunjukkan meramah-tamahan kita, sesuai adab Peumulia Jamee Adat Geutanyoe. Yok kita sambut tamu kita saudara-saudara se-Nusantara para kontingen PON XXI Aceh-Sumut dengan baik, agar mereka merasakan kehangatan dan keramahan masyarakat Aceh dan bagaimana kita menyambut mereka dengan baik, dengan keramahan dan tangan terbuka,” imbau Safrizal.

“Insya Allah dengan dukungan seluruh elemen masyarakat, PON XXI akan berlangsung lancar dan sukses. Terus dukung, terus sosialisasikan PON XXI secara lebih luas dan lebih menggema. Selamat berolahraga dengan riang gembira,” ujar Safrizal.

Kegiatan yang diikuti oleh 15 ribu peserta ini juga dihadiri oleh Pj Sekda Aceh Azwardi selaku Ketua Harian PB PON XXI 2024 Aceh-Sumut Wilayah Aceh, Plt Direktur Utama PT Bank Aceh Syariah, anggota DPRA Darwanti A Ghani. Perwakilan Forkopimda

serta sejumlah SKPA terkait lainnya.